

一歩踏み出そう～栗山英樹～
(日本ハムファイターズ監督)

校長 黒川 弘 教

昨年度、日本ハムファイターズは日本シリーズで優勝しました。監督のいい準備があったから成果となって現れたのだと思います。すぐに結果を求めるのではなく、結果を求めるために日頃からの準備が大切です。目先の結果を追い求めるのではなく、「今、何をしなければならぬか」を考え、いい準備をして、行動してほしいと思います。

勝敗がすべてではありません。ただの結果です。そこに至るまでの準備が最も大切です。チームや個人で課題をもち、一生懸命に取り組む姿勢が一番大切です。その結果として、いい成果が出てくれば最高ですね。

「一歩ふみだす」と言うと格好良く聞こえるためか、意味を取り違えて、準備もせずに「とりあえずやってみることがいいんだ」と考える人がいます。若くて取り返しのきく時期にはそれも一つの考えでしょうが、僕に言わせれば、成功する確率は低くただの無謀でしかありません。一歩踏み出すことも大切だけれども、一歩とどまることも大切で、まずはしっかり準備することです。監督という仕事は、試合中に絶えず判断を求められ、ある意味、一歩ふみだすか、止まるかの決断の連続です。しかも、その決断によって試合の勝ち負けでなく、選手やその家族に迷惑をかける結果にもなりかねません。怖くてしょうがないだけに、昨シーズンは日頃からしっかり準備をし、どういう根拠でその決断を下したかを僕はすごく大事にしました。根拠があれば、誰にきかれても、「選手には迷惑をかけたが、自分はこういう思いでやったんだ」と明快に述べることができ、前へ進めるからです。そのためには、準備というか、日々できることをやり尽くしておかないと、後で後悔することになります。練習でも「このことをやるんだ」と決めたら、最後まで努力してやり続ける。うまくいかずに次の課題が見つければ、また努力をする。すぐに結果が出なくても、必ずプラスになると信じてブレないようにやるしかない。一歩ふみだそうか迷っている人は「やらないで後悔するよりは、やってみてぜひ後悔してください。」自然に一歩をふみだせるよう、まずはちゃんと準備をしておく。その上で、「どうしようか」と迷っているのであれば思い切って踏み出してみる。やらないで、後から「やっておけば良かった」と後悔するよりは、やって失敗して後悔した方が絶対にいい。

浅海っ子は海の夢を見るか？～浅海オレンジタイム(AOT)の活動～



塩グループ

海水から塩を取り出し、冷凍実験や塩クッキー作りを行いました。



釣りグループ

海で実際に釣りをして、海釣りのコツや注意点などを学習しました。

生活科と総合的な学習の時間に、浅海オレンジタイム(AOT)「海と友達になろう」の活動をしました。みんな知ってる海ですが、言われてみれば確かに知らないことも……そんな浅海の海をもっと知るために、自分の追究テーマを決めて学習しました。活動を通して、改めて海のすばらしさや面白さを発見することができた浅海っ子達です。



海の生き物グループ

カニ、貝、プランクトン等を捕まえて、詳しく調べてまとめました。



水族館グループ

海で捕まえた魚の種類を調べ、学校の水槽で実際に飼ってみました。



1・2年生生活科グループ

海岸で拾った貝などで工作をしたり、ところてんを作ったりしました。

子規生誕 150 年！浅海っ子、坊っちゃん劇場&子規記念博物館をゆく

文化体験学習として、全校で坊っちゃん劇場に行き、ミュージカル「52days」を観劇しました。松山で正岡子規と夏目漱石が暮らした52日間を題材にした内容で、どの役者さんも歌や演技が素敵でした。観劇後は、一緒に記念撮影していただきました！

午後からは子規記念博物館を見学。午前中に劇で見た「愚陀仏庵」が再現された部屋があるなど、楽しく学習できました。今年は子規生誕150年の記念の年。松山の文化を体験できた1日となりました。



①ホームページを公開中！ 1日 **120アクセス**が目標です！ ぜひご覧ください！

毎日、新鮮な情報をお届けしています。「[浅海小学校 学校公式サイト](#)」で検索してください。

②アルミ缶回収を行っています！ 持ち込み缶が増加中！ ご協力ありがとうございます！

毎週木曜日に、環境福祉委員がアルミ缶回収を行っています。地域の方からの持ち込みも増えてきました。ご協力ありがとうございます。**夏休み中はお休みします**。2学期からもよろしくお願いいたします。